



Ponferrada, en el epicentro de la vanguardia artística / Páginas 10 y 11

Ruiz reprocha al PSOE y a Sen un doble lenguaje sobre San Glorio

La consejera no entiende que se convoque una protesta contra unas directrices en negociación / «Dice una cosa aquí y otra en Valladolid»

Rabanal del Camino
La vicepresidenta de la Junta y titular de Medio Ambiente, María Jesús Ruiz, criticó ayer en el centro de extinción de incendios de Raba-

nal la actitud dual del PSOE y más singularmente del alcalde de Cistierna, Nicanor Sen, en relación con la estación de San Glorio y las Directrices de Ordenación del Te-

rritorio (DOT) que darán marco administrativo al proyecto. En plena negociación de las DOT, Ruiz no entiende que Sen y otros colectivos convoquen protestas, como la

prevista para mañana, cuando aún no se conoce el texto definitivo. Al tiempo reprocha que Sen cambia su discurso «según esté en León o Valladolid». **Páginas 3 y 4**



J. COCA / LEONOTICIAS

La Vuelta enfila hoy su camino más duro: la montaña

León
El belga Van Staeyen se impuso ayer al sprint en la meta de Benavides otorgando la segunda victoria consecutiva al Rabobank. La Vuelta entra hoy en sus dos etapas finales donde el Morredero y Valporquero marcarán las diferencias en el pelotón. **Página 12**

ESTE VIERNES



Más de 40 humoristas gráficos liderados por el maestro Fer 'se rien' con el AVE

Última página

Las Opas se posicionan en contra de la marca 'Viñedos de España'

Página 9

Los embalses de la cuenca del Duero se hallan a la mitad de su capacidad

Página 5

Aena licita el sistema de equipajes de la nueva terminal de León

Página 4



CÉSAR SÁNCHEZ

Carracedo se enroca con el Medievo

El Medievo ha invadido Carracedo del Monasterio. Las centenarias paredes del monasterio acogieron ayer una histórica partida de ajedrez donde actuaron como fichas los actores del gru-

po 'De hoy para mañana' ante la expectación de decenas de asistentes a un espectáculo único en la Comunidad. Hoy prosigue en Carracedo del Monasterio el festival del Medievo con el tradi-

cional 'Camino del abad' en el que juglares, trovadores, siervos, escuderos, príncipes y campesinos recorren todos los pueblos del municipio recabando comida y bebida. **Página 12**

La Junta no autorizará fusiones con cajas de fuera de la Comunidad

Villanueva insta a acelerar el proceso

Segovia
El vicepresidente de la Junta y consejero de Economía, Tomás Villanueva, reiteró ayer que el Gobierno autonómico «no va a permitir una operación de fusión o integración con cajas de ahorro de

fuera de la región, salvo que se agoten todas las posibilidades. También instó a las entidades a acelerar el proceso ante los «malos tiempos» y evitar así que sean los propios acontecimientos los que lo acaben acelerando. **Página 5**

Inminente realojo de las 92 familias de la casa cuartel de Burgos

Los seguros tramitan ya 600 expedientes

Burgos
Las 92 familias que residían en la Casa Cuartel de la Guardia Civil de Burgos, que sufrió un atentado de ETA el pasado 29 de julio, tendrán una vivienda asignada esta misma semana. Así lo aseguró

ayer la subdelegada del Gobierno, Berta Tricio, quien afirmó que está trabajando intensamente con constructoras, inmobiliarias y con las dos cajas de la provincia para facilitar el realojo a los afectados lo antes posible. **Página 6**